

El Eco de Cartagena

Diario decano de la Prensa del Reino de Murcia y de la Región de Levante

EN EL CARMEN

Un predicador insigne

Lo es don Vicente Gallarva, como el ilustre Benavent, de quien es un buen discípulo. El aliento generoso que siempre ha distinguido a todos los hombres de toda clase y condición en sus juveniles años—no tiene más que veintiseis—hace que su oratoria tenga un brio que hace interesantísimas las conferencias del Carmen. Decimos conferencias, y no sermones, por que aunque éste es el nombre que realmente cuadra a la clase de oratoria que en los últimos tiempos se desenvuelve, las actuales circunstancias, con sus persecuciones multiplicadas y encarnizadas contra la Iglesia de Cristo, hacen que se toquen ciertas cuestiones dependientes a la vez del Poder civil y de la Iglesia, las cuales, toca este notable orador sagrado con un valor apostólico y cívico, digno de toda admiración y encomio.

El Carmen rebosa de oyentes cuando él habla. Y es que él habla, todo en uno, al patriota y al creyente. Las leyes santas de la Iglesia desconocidas y atropelladas por un gobierno sectario y excomulgado por el Sumo Pontífice, dan a sus cuatrisimas y ardientes predicaciones una su gestión tan poderosa como son palpitantes los temas que trata.

X. Y. Z.

De Sociedad

LOS QUE VIAJAN

A Escombreras, de veraneo, la señora doña Joaquina de Lamo viuda de Lozano con sus hijos.

—De Madrid ha llegado nuestro querido amigo el comandante de Infantería de Marina don Juan Martínez Laredo.

—De Granada ha llegado para pasar unos días con su madre la Excm. señora viuda de Pintó, doña Concepción Pintó de Barrios.

—A la playa de Los Alcázares han marchado don Justo Aznar y su distinguida familia

NOTAS VARIAS

Hoy lunes y mañana estará expuesto en casa de la señora viuda de Vandosell el magnífico equipo de su bella hija Paquita con motivo de su próximo enlace con don Antonio Calín.

—En Junta general de Acción Popular de esta ciudad ha sido nombrada por aclamación nueva Presidenta de la Sección Femenina de esta agrupación de

derechas a distinguida dama cartagenera doña Antonia Calín Conesa marquesa de Fuente el Sol.

—En el Consu to io de la Cruz Roja de esta localidad, ha sido aprobada para dama enfermera la bella señorita Felisa Moreno Gómez, a la que enviamos nuestra felicitación.

LETRAS DE LUTO

En Madrid ha fallecido el Excmo señor don Miguel Márquez de Prado, capitán general que fué de este Departamento, en donde dejó muchísimas amistades; por su caba lerosidad y simpatía su muerte ha sido muy sentida.

A su viuda la Excm. señora doña María de la Concepción de Mendieta, hija doña María del Carmen, hijo político el doctor don José Esteban y nietos acompañamos en su pena y a nuestros lectores pedimos una oración por su alma.

Información de Marina

Del Departamento

Ausentándose con permiso el capitán de navío don Luis Pascual del Pobl, Jefe de Estado Mayor de esta Base Naval, se encarga de dicho destino, el capitán de fragata, don Antonio Moreno de Guerra y Alonso, Secretario de la Base.

—Osea en la Escuela de Bazos y pasa destinado a la Base Naval de Ferrol, el bazo de tercera don Antonio Sacristan.

—Concede dos meses de licencia reglamentaria, al bazo de tercera don Antonio Solano.

Información de Ejército

Han ascendido al empleo inmediato el siguiente personal del regimiento de Artillería de Costa 3:

Subayudante don Ramón Ruiz Bastante; brigadas don Antonio Martínez García, don Jacobo Rufete Viñéglas, don Manuel García Marcos; sargentos primeros don Francisco García Caballero, don Antonio Ruiz Garrigós don Eustaquio Rudiña Castañeda, don Pedro Orejuna Jiménez, don Miguel Marin Lamelro, don Juan Piñero Rodríguez, don Salvador Ferrer Romero, don Gregorio Juncos Cuesta y don Bartolomé Gomi a Leonis.

—Se concede e ingreso en el Cuerpo de Suboficiales de Artillería con la categoría de sargento primero a los sargentos del regimiento de costa 3 don Antonio Ruiz Hernández, don Gaés Gallego Martínez y don Manuel Lozano Marin

Las clases patronales de Salamanca protestan contra la legislación socialista

(Conferencia de la tarde)

Mitin de derechas

Granada.—O ganizado por la Unión de Derechas de Granada, se celebró en el teatro Cervantes completamente abarrotado de público un mitin de propaganda.

Habló la Presidenta de Acción Femenina de Educación Cívica doña Carmen Barreda, que combatió con gran energía el laicismo reinante, haciendo resaltar el valor que las mujeres de derechas actúan en política en defensa de sus ideales.

El secretario de Unión de Derechas don Jaime Moreno Dávila solicitó en brillantes párrafos la colaboración de todos para la propaganda de acción política a fin de conquistar a todos los hombres de buena fé.

La señorita Pilar Velasco, secretaria de la Asociación Femenina de Acción Popular de Madrid se dirigió principalmente a las señoras, estudiando el carácter con que interviene la mujer católica en la política y exhortándolas a que no pierdan nunca su feminidad y a que centupliquen su entusiasmo para luchar por Dios y por España.

En último lugar hizo uso de la palabra el Secretario de la CEDA don Federico Salmón, que fué acogido al levantarse con una gran ovación. Comenzó exponiendo la situación política de España que se debate en luchas fratricidas, cuyas causas, a su juicio, son el sectarismo antirreligioso, crisis de las clases directoras y desigualdad social. Comparó la Ley de Congregaciones con la desamortización económica; recuerda los deberes de la riqueza incompartidos durante la prerrevolución y critica la política de los socialistas que mantienen las desigualdades en beneficio de sus patitas. Termina recomendando que se tome una conciencia colectiva para hacer más fácil el triunfo en las luchas electorales y para su legítima defensa.

El señor Salmón y la señorita Pilar Velasco al igual que los demás oradores fueron aplaudidos con gran entusiasmo al terminar sus discursos y en diferentes momentos de los mismos.

Los oradores salieron para Motril y Baza donde tomarán parte en otros actos de propaganda.

Corbatas

Últimas novedades. Almacenes Hinojal

Actualidad política

Madrid.—Las rivalidades enemigas existentes en el seno del partido radical socialista permitirán al Gobierno que encuentre una excusa para demorar una respuesta concreta al memorandum que se le ha entregado.

Sobran motivos para que se produzca la crisis, pero no hay quien sienta en estas circunstancias apetito del poder, mucho menos ante la perspectiva del fracaso en la cuestión de la enseñanza y en la reforma agraria.

Accidente ferroviario. 2 muertos y 47 heridos

Madrid.—El gobernador de Coruña ha telegrafiado al ministro de la Gobernación que del expreso Madrid Coruña ha desca rtilado el furgón correo y un coche tercera entre las estaciones de Curtis y Osure.

Resultaron 2 muertos y 47 heridos entre graves y leves.

El laicismo de la República

Coruña.—En el teatro Pardiñas dió una conferencia el ministro de Justicia señor Albornoz sobre el tema «política religiosa de la República».

Afirmó que el laicismo no significa persecución de la Iglesia y que la escuela laica es la piedra angular de la República.

Al extinguirse el presupuesto del Culto y Clero, dijo, este no queda desamparado, pues percibe 500 millones anuales como donaciones.

No se registraron incidentes.

La Asamblea de cuestiones sociales

Vitoria.—Llegaron numerosos miembros de la Asamblea de Cuestiones Sociales que se inaugura hoy, organizada por la Juventud Católica Obrera de esta ciudad.

Esta tarde hablarán el obispo de la diócesis doctor Múgica, el señor Apodaca presidente de la Juventud Obrera y el canónigo y diputado a Cortes señor Pildain.

Contra la legislación socialista

Salamanca.—Con gran entusiasmo y un lleno completo se celebró el mitin organizado por la clase patronal.

Hablaron los señores Castaño, presidente del Boque Agrario, Hernández, Avedino, Varga y Maso presidente de la patrona de Salamanca.

Los oradores atacaron a los socialistas y su legislación obrera. No hubo incidentes.

Después se celebró un banquete con gran concurrencia de conmensales.

Se entregaron al gobernador unas conclusiones que serán elevadas al Presidente del Consejo de Ministros.

Huelga de la U. G. T.

Salamanca.—La huelga de los campesinos afectos a la U. G. T. comenzada en la madrugada del domingo transcurre con tranquilidad.

Circularon rumores de haber ocurrido lamentables sucesos en varios pueblos. El gobernador los desmintió.

La siembra de explosivos

Barcelona.—Con motivo de la explosión ocurrida en un depósito de basuras situada en Hospitalet, la policía ha realizado un registro, encontrando 181 artefactos de distintos tamaños dispuestos para su empleo.

El dueño José Herrero huyó. Ha sido detenida una mujer la cual declaró que la casa era frecuentada, celebrándose reuniones sospechosas.

La policía se muestra muy reservada sobre otros extremos de la declaración de esta mujer.

Riña

Madrid.—Esta madrugada en la calle de Pi y Margall rieron con gran escándalo por cuestión de mujeres Santos Martín de 27 años y Juan Suarez guardia de Asalto.

Este resultó con una herida en la región occipital y Santos con una contusión en una mano.

Ambos fueron detenidos, siendo asistidos en el equipo quirúrgico.

Crimen misterioso

Madrid.—En el término de Manzanares en el sitio conocido por Omboleras ha aparecido el cadáver de un hombre en una zanja.

No ha podido ser identificado